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ENC: MOÇÃO DE APOIO

MAURO DE NADAL <maurodenadal@alesc.sc.gov.br>
Qui, 19/10/2023 14:05
Para: Secretaria Geral <secgeral@alesc.sc.gov.br> 

1 anexos (2 MB)
moção de apoio.pdf;

De: Câmara Municipal de Vereadores de Abdon Câmara <cmabdon@hotmail.com>
Enviado: quinta-feira, 19 de outubro de 2023 13:54
Para: LUCAS FELIPE MELO NEVES <lucasneves@alesc.sc.gov.br>; gabinete@agricultura.sc.gov.br <gabinete@agricultura.sc.gov.br>; MAURO DE NADAL
<maurodenadal@alesc.sc.gov.br>
Assunto: MOÇÃO DE APOIO
 
 

 

MOÇÃO Nº 29/2023 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Abdon Batista 

 

Os Vereadores que esta subscrevem, com assento nesta Casa, membro titular da Câmara Municipal de Vereadores de Abdon Batista, no uso das
prerrogativas legais que lhe são atribuídas e amparado no artigo 139 e 140 do Regimento Interno, vem solicitar que após ouvido o plenário desta Casa,
submeta à apreciação e após sua aprovação, seja encaminhado MOÇÃO DE APOIO ao Secretário de Agricultura do Estado de Santa Catarina Sr.
Valdir Colato, ao Presidente da Assembléia Legislativa de Santa Catarina Sr. Mauro de Nadal e ao Deputado Estadual Sr. Lucas Neves. 

  

“MOÇÃO DE APOIO” 
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O Poder Legislativo de Abdon Batista – SC, por meio dos seus representantes Legais, acatando proposição, envia MOÇÃO DE APOIO em prol da
aprovação de uma legislação que regulamente a caça dos javalis pela Assembleia Legislativa, em busca de controlar essa praga que tem se multiplicado
em números alarmantes e se espalhado por vastas áreas de Santa Catarina causando prejuízos enormes para nossos produtores rurais. A ação predatória
desta espécie exótica invasora tem causado estragos em nossas lavouras, bem como, tendo ocasionado prejuízos na pecuária. Fatos recentes demonstram
que o javali em contato com nossos rebanhos de pecuária tem causado aborto em muitas vacas, motivados pelo uso do mesmo coxo de sal. Por falta de
predadores naturais, estes animais têm se reproduzido em larga escala nas áreas rurais brasileiras, causando danos ambientais que contribuem para o
assoreamento de nascentes de rios e riachos e prejuízos à flora e à fauna. Atacam espécies nativas, se alimentando de ovos e filhotes. Os animais podem
causar perdas de até 10% na lavoura de milho e mais. Segundo a Confederação da  Agricultura e Pecuária do Brasil (CNA) estima que, em uma situação
hipotética de que o vírus da febre aftosa ou peste suína atinja a população de javalis, os prejuízos partiriam de R$ 3 bilhões, com potencial para atingir R$
50 bilhões no Brasil. Em nosso estado a invasão dos javalis além dos prejuízos na agricultura e pecuária, virou uma ameaça à suinocultura em virtude de
diversas doenças que este bicho pode ser vetor, mas fundamentalmente a peste suína é o que mais preocupa. Na região Serrana, devido sua grande
extensão territorial tem uma população enorme de javalis, que da mesma forma vem causando diversos prejuízos ambientais, econômicos e sanitários. A
situação fica mais grave quando não temos uma legislação federal regulamentando o controle desta espécie. A Assembleia Legislativa tem demonstrado
preocupação quanto a este tema. O deputado serrano Lucas Neves tem trabalhado de forma pró ativa no sentido de termos uma legislação própria para
controlarmos a espécie invasora. Já está bastante adiantado o Projeto de Lei que trará ao Estado uma legislação própria de controle desta “praga” que
assola nossa agricultura e pecuária. Usamos deste expediente para apoiarmos esta iniciativa, precisamos tomar medidas urgentes antes que percamos o
controle desta invasão nociva.  

Pedimos apoio de todos os Nobres Vereadores na aprovação da presente Moção que visa demonstrar que o Legislativo Abdonense está preocupado
com o meio ambiente e com a atividade agropecuária que sofre fortes prejuízos ocasionados por esta espécie invasora e que neste instante está sem o
devido controle.  

Assim solicitamos a devida atenção a moção e pedimos a aprovação da casa visto ao tema ser de grande relevância para a população de Abdon
Batista e região.  

 

Sala das Sessões, em 17/10/2023.

                                    Kleber Salmória 

                                            Presidente da Câmara de Vereadores 
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        Juliano Mecabô                                            Odair Rogério Rosa  

                        Vereador- MDB                                              Vereador- MDB  

 

                 Joseli Terezinha Corrêa                                   Nerci Mario da Silva Lesse                 

         Vereadora- MDB                                              Vereador- PP 

 

 

                 Valdenir Sutil de Oliveira                             Elder Zanchett  

                  Vereador- PSD                                               Vereador- PSD 

  

 

                 Sérgio Luiz Freitas                              Alfredo Henrique Palavro Mecabô

     Vereador- PL                                         Vereador- PL                                    
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